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En el 2016 nuestra Institución cumple 40 años y para celebrar inauguraremos 
nuestra nueva sede, realizaremos actividades académicas, culturales y de 

reconocimiento a nuestra comunidad Cendista.
Espera más información en nuestros próximos boletines.
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El Ministerio de Educación Nacional emitió 
la Resolución 000472 el 15 Enero de 2016, 
donde resuelve otorgar el registro calificado 
para el nuevo programa en Danza y Direc-
ción Coreográfica de la Corporación Univer-
sitaria CENDA.

La oferta del nuevo programa en Danza y 
Dirección Coreográfica iniciará en el se-
gundo semestre de 2016 con metodología 
presencial y una duración de 10 semestres.

Los estudiantes egresados del Técnico Pro-
fesional de Danza Contemporánea podrán 
homologar asignaturas cursadas en este 
programa. Este nuevo Registro Calificado 
destaca una vez más el compromiso de 
nuestra Institución en ampliar su oferta edu-
cativa.

Felicitaciones a las Directivas y Docentes 
del programa, pues gracias a su trabajo y 
compromiso se obtiene este gran logro. 

Nuevo Programa Académico en CENDA “Danza y Dirección Coreográfica”
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¡Felicitaciones Docentes!
Al cierre del periodo académico 2015-2 se realizó 
por parte de los estudiantes Cendistas, la evalua-
ción de nuestros Docentes con el fin de reflexio-
nar acerca de su labor y proyectar acciones de 
mejoramiento contínuo en busca de la calidad de 
la educación.

Allí se evaluaron aspectos relacionados a la fun-
ción docente como el cumplimiento de funciones 
y acuerdos, conocimiento y dominio de la asig-
natura, estrategias de enseñanza y aprendizaje, 
sistemas de evaluación, formas de comunicación.

- Robayo Vélez Kalia Bianet
- Giraldo Moreno Carmen Lucila

- López López Juliana
- Nigrinis Ortiz Alexander

- Torres Tangua Luis Alberto

- Murcia Padilla Julio Cesar
- Correal Ruiz Carlos Hugo
- Cante Arias Miguel Ángel

- Beltrán Lenis Adriana
- Arosemena Miguel

Extendemos nuestras Felicitaciones a los Docentes que obtuvieron los mayores puntajes, ellos son:

En el mes de febrero de 2016 se realizará la elección de representantes de Estudiantes, 
Egresados y Profesores ante el Consejo Directivo, Consejo Académico, Comité de Bien-
estar Universitario y Consejos de Programa de CENDA para el período 2016-2017. El 
calendario propuesto es el siguiente:

 Instalación del Consejo Electoral: ......... Febrero 17 de 2016
 Socialización a Comunidad Educativa:  ........ Febrero 22 al 26 de 2016 
 Apertura de Inscripciones de Candidaturas: ......... Febrero 29 de 2016 
 Cierre de Inscripciones de Candidaturas:  ........ Marzo 4 de 2016
 Campaña:  ........ Marzo 7 al 16 de 2016
 Votaciones de Estudiantes, Egresados y Profesores:  ........ Marzo 18 de 2016
 Proclamación de Representantes Elegidos:  ........ Marzo 29 de 2016

Los elegidos ante los diferentes organismos directivos de la Institución tomarán posesión ante el Rector de la 
Corporación el día 31 de Marzo de 2016.

¡Los invitamos a participar en esta actividad democrática!

Elecciones de Representantes 
a Cuerpos Directivos de la 

Corporación Universitaria CENDA
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Profesores de Planta
La Universidad, al final del semestre pasado y como 
respuesta a la autoevaluación de calidad en el marco 
de la acreditación del programa de Educación Física, 
tomó la decisión de aumentar el número de profeso-
res de planta del programa.

Los profesores de planta de las universidades cum-
plen un papel fundamental en el desarrollo de los 
programas académicos a los que están adscritos: 
ellos garantizan una mayor dedicación a aspectos 
importantes en la Universidad como el seguimiento 
y acompañamiento a los estudiantes de los primeros 
semestres; seguimiento y evaluación del proyecto 
educativo de programa (PEP); formulación y acom-
pañamiento de proyectos de extensión; igualmente, 
en los períodos inter-semestrales, apoyan aspectos 
administrativos y pedagógicos que indudablemente 
mejoran el desarrollo de los programas.

Con este propósito, la Universidad inició, a través de 
convocatoria pública, un proceso para ocupar seis 
plazas de tiempo completo. Se presentaron 15 as-
pirantes y se espera contar con docentes en las 5 
áreas del programa.

► Licenciatura en Educación Física, 
Recreación y Deportes y Tecnología 
en Entrenamiento Deportivo

Damos la bienvenida a profesores y estudiantes de 
los programas de Educación Física y Entrenamien-
to Deportivo. Iniciamos este año con muy buenas 
noticias y muchos propósitos en la búsqueda de la 
calidad de nuestros programas. Esperamos que este 
semestre cada uno de los miembros de la comunidad 
académica pueda avanzar en la concreción de sus 
proyectos profesionales. 

Invitamos a toda la comunidad académica a trabajar 
con mayor entusiasmo y de manera intencionada y 
concreta en una de las más importantes premisas de 
formación de la Universidad planteada en su misión: 
“Formar integralmente personas que se distingan por 
su Calidad Humana y un desempeño ético y respon-
sable…”

¡Bienvenidos!
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Proceso de Acreditación 
de Calidad Licenciatura 

en Educación Física
¿Para qué acreditarnos?

• Asumir la Acreditación de Alta Calidad de la Licen-
ciatura en Educación Física Recreación y Deporte 
como una oportunidad para la proyección del pro-
grama y de la Universidad.

• La Acreditación de Alta Calidad de la Licenciatu-
ra será el reconocimiento social del compromiso 
con la excelencia de la Corporación Universitaria 
CENDA, expresado en los logros obtenidos hasta 
el momento , la tradición consolidada y el recono-
cimiento social.

¿Cuáles son algunos de los logros que obtendre-
mos con la acreditación?

• El posicionamiento ante la comunidad académica 
nacional e internacional y el reconocimiento social 
de nuestro compromiso como Institución líder en 
el ámbito educativo y pedagógico.

• Hacer parte del conjunto de Instituciones de Edu-
cación Superior que son involucradas en el desa-
rrollo de algunas políticas estatales, en las cuales 
es requisito que sus programas cuenten con Acre-
ditación de Alta Calidad.

• Hacer posible el acceso a recursos que no sola-
mente aportarán en las dinámicas institucionales 
y en la cualificación de nuestros compromisos mi-
sionales, sino que también generarán alternativas 
para sus actores.

• Favorecerá nuestra visibilidad a nivel nacional e 
internacional mediante la participación en redes 
de intercambio académico con otros programas 
acreditados.

• Promoverá un mejor clima y ambiente institucio-
nal, generador de mayor autoconfianza, y el for-
talecimiento de una cultura de autoevaluación y 
autoregulación.

► INVESTIGACIONES

• Contribuirá a la organización y dinamización del 
proceso general de aseguramiento de la calidad 
educativa institucional y acreditación permanente.

¿Qué tenemos que hacer ?

Para lograr la acreditación debemos emprender un 
proceso de autoevaluación que a partir de un análisis 
crítico identifique y valore las fortalezas y debilidades 
que tiene el programa en relación a cada una de las 
condiciones de calidad establecidas por el Ministerio 
de Educación Nacional.
 Para lograr este propósito en el mes de agosto la 
institución conformo el equipo de acreditación del 
programa que inicio sus labores de forma inmediata.
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¿En qué vamos? 

¿Y cada uno de los miembros de la comunidad universitaria que podemos hacer?

Participa activamente de las diferentes mesas de trabajo y seminarios que se van a desarrollar este semestre. 
Todos hacemos parte del proceso.

Para nuestra Institución y especialmente para los 
docentes de la Especialización en Discapacidad, 
Educación Física, Recreación y Deporte: Adapta-
dos, el día miércoles 20 de enero de 2016, tiene 
un significado especial, puesto que en este día tu-
vimos el orgullo de graduar a nuestra primera pro-

Graduación Estudiantes Especialización en Discapacidad
moción de especialistas, los cuales estamos se-
guros cumplirán con el compromiso de continuar 
trabajando para mejorar los procesos de inclusión 
de las PCD a través del deporte, la recreación, y 
la actividad física.

Estos 8 profesionales se constituyen en el primer 
grupo de especialistas del campo de acción de la 
actividad física y la discapacidad a nivel nacional, 
hecho que implica una responsabilidad adicional, 
que los obliga a poner todo su empeño para que 
las políticas que el país está generando en pro 
de incentivar la participación de las personas en 
condición de discapacidad en programas de acti-
vidad física, puedan materializarse, aportando así 
de manera concreta en la mejora de la calidad de 
vida de estas personas y sus familias.

Los especialistas son: Narda Sáenz (Egresada 
CENDA), Julie Acevedo, Raúl Téllez, Daniel Peña 
(Egresado CENDA), Carolina Villalba, Sughey 
Matiz, Maritza Troncoso y David Esquivel.

Creación de 
Comité de Acreditación 

Institucional

Conformación del Grupo 
de Acreditación del 

Programa de Comité 
de Acreditacional 

Institucional

Elaboración del 
Documento de 

Condiciones Iniciales

Implementación 
de la Primera 

Autoevaluación
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Encuentro Pedagógico
Balance y Perspectivas de la Mesa de Trabajo 
Ascofade-Sed Políticas Públicas y Formación

de Educadores

El día 19 de Noviembre en el Hotel Tequendama, la 
Corporación Universitaria CENDA asistió al evento 
convocado por la Asociación Colombiana de Faculta-
des de Educación y la Secretaria de Educación Dis-
trital: “ Balance y perspectivas de la mesa de trabajo 
ASCOFADE-SED Políticas Públicas y formación de 
educadores”, para clausurar el trabajo que se ha ve-
nido realizando durante el año 2015.

CENDA Tuvo como representantes al Dr. Yesid Ma-
nuel Hernández Riaño, Vicerrector de CENDA, Dr. 
William Germán Soto Amaya, Director del programa 
de Licenciatura en Educación Física, Recreación y 
Deporte; Dr. Jimmy Mamian Hoyos Director de Licen-
ciatura en Educación Artística y Artes Escénicas; Dra. 
Ibeth Susana Infante Garzón, Directora de Licencia-
tura en Educación para la Primera Infancia y en re-
presentación de los estudiantes Mateo Hernández.

A continuación se dan a conocer algunos apartes del 
encuentro, información tomada de la página de la 
Secretaría de Educación distrital, Noviembre 25 de 
2015:

“El tema central de las cuatro mesas de trabajo que 
se desarrollaron durante este 2015 fue precisamente 
la formación de posgrado de los maestros del Distrito, 
divididas en temáticas como: políticas y enfoque de 
la formación, sentido de las políticas de formación en 
los niveles inicial, permanente y posgradual, la eva-
luación docente y temas transversales como género, 
ciudadanía, inclusión y convivencia.”

Estas mesas de trabajo se plantearon como un esce-
nario permanente para la reflexión sobre la formación 
docente que se imparte en las facultades del país, 
con miras a lograr una simbiosis entre la entidad rec-
tora de la educación en la ciudad, la Secretaría de 
Educación, y los establecimientos de formación para 
maestros, para destacar puntos de acuerdo, de di-
senso y establecer los retos para el futuro.

► Licenciatura en Educación  
para la Primera Infancia

“La infancia y la adolescencia del siglo XXI generan 
unos desafíos muy grandes para los educadores. Por 
eso es necesario fomentar la innovación y la investi-
gación docente por parte de rectores y directivos, que 
sean receptivos a las iniciativas novedosas y frescas 
de los maestros. Para eso, además, es necesario 
buscar mecanismos para establecer la pertinencia de 
lo que se enseña y el impacto en el aula de lo que se 
enseña. Se tiene que romper la brecha entre la uni-
versidad y la escuela”, señaló el Secretario.”

El Secretario de Educación y 19 decanos de facultades 
de Educación de las mejores universidades de la ciudad, 
analizaron los resultados del “Balance de las mesas de 
trabajo ASCOFADE – SED” sobre políticas públicas de 

formación de educadores. (Fotografía y texto tomados de 
la página de la SED).

Se puede observar de izquierda a derecha a los repre-
sentantes de la Fundación Universitaria Monserrate, en 

el centro a la Dra. Ibeth Susana infante Garzón de la 
Corporación Universitaria CENDA, a los representantes 
de la Universidad Antonio Nariño, Universidad La Gran 
Colombia, y Universidad La Salle. También tuvimos el 

placer de compartir con el Jefe de Prensa del Secretario 
de Educación. (Fotografía y texto tomados de la página de 

la SED).



8

Espacios Pedagógicos en la Licenciatura en Primera Infancia

Estudiantes de IV semestre haciendo uso del espa-
cio destinado a una de las dos carteleras asignadas 
al Programa de Primera Infancia, en este sitio se da 
la oportunidad de colocar información y reflexiones 
pedagógicas alusivas a la Licenciatura.

Estudiantes de VI Semestre a la expectativa… en 
Diciembre de 2016 culminan sus estudios y esperan 
poder graduarse en el Mes de Enero de 2017. 

¡Animo lo están logrando!

Panorámica de la asistencia al Primer Foro Institucional “Educación de Calidad y para la Paz en la Primera infan-
cia”. Es una motivación que impulsa a la directora, los docentes y estudiantes de la Licenciatura a continuar rea-
lizando este tipo de eventos, fortaleciendo el programa y haciendo visible a la Corporación Universitaria CENDA 
en la formación de futuros licenciados que durante 40 años ha venido ofreciendo con excelencia a la juventud y 
a la sociedad Colombiana.
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Jardin Infantil “Arcoiris de Amor”
Fundación - Secretaria de Integración Social

Arcoiris de Amor
Ubicado en la Cra. 78 J # 39-7 Sur 

En la localidad de Kennedy

En el marco de la Asignatura de Práctica I, las es-
tudiantes de V semestre tuvieron la oportunidad de 
hacer visitas y trabajo de campo en diferentes jardi-
nes infantiles, bajo la supervisión de la Dra. Claudia 
Betancourt.

Espacios Pedagógicos para el Aprendizaje y la Formación Docente

Jardín Infantil el Rinconcito del saber está ubicado en la 
Cra. 69 # 67- 22 en el barrio Bellavista, 

carácter privado.

En el marco de la Asignatura de Práctica I, las es-
tudiantes de V semestre tuvieron la oportunidad de 
hacer visitas y trabajo de campo en diferentes jardi-
nes infantiles, bajo la supervisión de la Dra. Claudia 
Betancourt.

Formación de la Actitud Investigativa - FAI
Panorámica de la asistencia al Primer Foro Institucional “Educación de Calidad y para la Paz en la Primera infan-
cia”. Es una motivación que impulsa a la directora, los docentes y estudiantes de la Licenciatura a continuar rea-
lizando este tipo de eventos, fortaleciendo el programa y haciendo visible a la Corporación Universitaria CENDA 
en la formación de futuros licenciados que durante 40 años ha venido ofreciendo con excelencia a la juventud y 
a la sociedad Colombiana.
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Poco a Poco nos Hacemos Visibles

De izquierda a derecha:

- Vicepresidenta de ACDEP - OMEP:  .............................................. Dra. Livia Ávila
- Coordinadora Regional ACDEP - OMEP ANTIOQUIA:  ................. Dra. Alejandra María Restrepo
- Miembro Fundador ACDEP - OMEP:  ............................................ Dra. Gladys de Bravo
- Fundador y Director Científico de la Fundación
 Internacional de Pedagogía conceptual Alberto Merani:  ............... Dr. Miguel de Zubiría Samper
- Tesorera suplente y Fundadora ACDEP-OMEP: ........................... Dra. Graciela Rodríguez  
- Vocal Junta Directiva:  .................................................................... Dr. Francisco Torres Montaño
- Presidenta ACDEP - OMEP:  ......................................................... Dra. Luz Ángela Gil Chaves
- Secretaria Junta Directiva ACDEP-OMEP:  ................................... Dra. Ibeth Susana Infante Garzón
- Secretaria Suplente:  ...................................................................... Dra. Claudia Natasha Cortes
- Vocal Junta Directiva:  .................................................................... Dra. Blanca Vilma Parra

La Corporación Universitaria CENDA tiene representación en la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de 
Educación Pre-escolar y Comité Nacional de la Organización Mundial de educación Pre-escolar; con la participa-
ción de la Dra. Ibeth Susana Infante Garzón, Directora del Programa de Licenciatura en Primera Infancia. 

La foto fue tomada en una de las reuniones que se realizan mensualmente. Para el año 2016 se espera continuar 
representando a CENDA en tan prestigiosa Asociación.
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► PRÁCTICA PEDAGÓGICA

La Práctica Pedagógica y la 
Opción de Grado Pasantía 

Presentan un Balance
Un balance positivo presenta a la Institución la Coor-
dinación de Práctica Pedagógica y Opción de Gra-
do Pasantía; los 20 grupos de práctica pedagógica 
realizaron sus actividades de socialización final y 
demostraron que el modelo de acompañamiento 
permanente y la orientación experta de los tutores 
es una estrategia que favorece el dominio del saber 
hacer pedagógico de los estudiantes de CENDA. Los 
profesores de la universidad, los miembros de las 
comunidades barriales, los estudiantes de otras uni-
versidades, los directivos y profesores de las institu-
ciones de educación media, los niños y niñas de cada 
institución donde hicimos presencia así lo expresaron 
en las 10 jornadas académicas de presentación de 
experiencias pedagógicas. 

Encuentros con la comunidad en escenarios diversos.

Estrategias para la difusión de los procesos de práctica en 
diferentes modalidades.

Las experiencias de cierre en la universidad.

Foro de cierre de los estudiantes de 
Entrenamiento Deportivo.
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Estas jornadas de cierre, evaluación y retroalimen-
tación nos permiten afirmar que, la diversidad es la 
característica más importante del conocimiento pe-
dagógico; cada grupo de estudiantes junto con sus 
tutores dedicó tiempo para pensar, crear, diseñar, 
innovar, y presentar su experiencia según ocurrió el 
proceso académico del semestre; todo ello nos ha 
permitido, no solamente refrescar los ambientes de 
las socializaciones sino, acercarnos a contextos que 

hasta hace un par de años no se relacionaban con la 
construcción de conocimiento. 

Nos queda, agradecer a los profesores que se han 
vinculado a este proceso y que han hecho valiosos 
aportes para fortalecerlo, transformarlo, mejorarlo… 
los invitamos a seguir trabajando, cómo lo dirían el 
Doctor Rafael Ávila Penagos y el profesor Alberto 
Martínez en la dignificación de la profesión docente.

Grupos focales; otra estrategia para compartir y construir conocimiento pedagógico.

Entrevista a Felipe Lozano
 Egresado de Cenda del Programa 
Técnico Profesional en Educación 

Artística y Licenciatura en Educación 
Básica Área Educación Artística

► EXTENSIÓN Y PROYECCIÓN

- Felipe, Cuéntanos por favor hace cuántos años 
terminaste tus estudios de pregrado en Cenda y a 
qué te dedicas.
- Me gradué en el año 1997 en la primera promoción 
de Licenciados en Educación Básica con Énfasis en 
Educación Artística. Me desempeño como coreógra-
fo, gestor cultural, investigador, director escénico, 
docente de danza de la Secretaria de Educación, 
Profesor universitario en Historia del Arte, Estética, 
Filosofía del Arte, Investigación, Danza Tradicional, 
Danza Moderna (Duncan) y Danzateatro, en diversas 

instituciones como la Corporación Universitaria CEN-
DA, Universidad Pedagógica Nacional, Universidad 
Nacional de Colombia, Fundación Universitaria Los 
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Libertadores, Corporación Universitaria Minuto de 
Dios, entre otras.

- Por qué decidiste estudiar Artística.
- He sido bailarín desde muy joven y siempre me apa-
sionó expresarme a través del movimiento para crear 
mundos imaginarios, que compartir con las demás 
personas a través de la escena y por medio de la en-
señanza artística.

- Cuáles crees que sean las principales habili-
dades y herramientas que te proporcionaron los 
programas de arte de Cenda, que te han permitido 
destacarte en el mundo laboral.
- La formación disciplinar en el campo del Arte, com-
plementada con una formación interdisciplinar en pe-
dagogía, didáctica, gestión, creación, investigación, 
así como el compromiso social y el reconocimiento 
de la importancia de trabajar en pro de la comunidad 
para el fortalecimiento cultural.

- Qué le recomendarías a un estudiante de Licen-
ciatura en Educación Artística, que está iniciando 
su carrera.
- Primero que todo, que valore su oficio, sus propias 
experiencias y la cultura de su comunidad. En segun-
do lugar, que aproveche al máximo los saberes artís-
ticos que le ofrecen sus maestros y el Programa. En 
tercer lugar que indague todo el tiempo, que alimen-
te su curiosidad, su espíritu, su cuerpo y su mente, 
explorando, observando el mundo, atento con todos 
sus sentidos para captar su belleza, detrás de la vida 
cotidiana. Así mismo que valore su cultura y la de 
las demás personas, asumiendo su responsabilidad 
como trabajador cultural y como formador de sujetos 
creativos.

- En tu experiencia, ¿qué hace diferente a un pro-
fesional en Artes Cendista de cualquier otro?
- La libertad de cátedra de sus docentes que le llevan 
a aprender y aprehender el mundo, la sociedad y la 
cultura más allá de los muros de las aulas. El espíritu 
de curiosidad para descubrir y crear mundos posibles 
en medio de una realidad como la nuestra. Aprender 
a ser guerreros y seguir creando y formando sin ren-
dirse ante ninguna circunstancia adversa. Y sobre 
todo, la formación artística disciplinar e interdiscipli-
nar que le prepara para desempeñarse integralmente 
en distintas líneas de la educación artística y del cam-
po del arte, combinando los dos componentes en su 
hacer cotidiano: el de artista y el de docente.

- Desde tu perspectiva cómo contribuye el Arte 
a la disminución de los problemas sociales y de 
drogadicción.
- No podemos quedarnos en el discurso maniqueo de 
que quien toma una guitarra en sus manos no em-
puñará un fusil. El futuro de las personas y sus deci-
siones nadie las puede predestinar. Pero, si de algo 
estoy seguro, es que el arte te brinda la posibilidad de 
expandir tu mundo, tu persona, abrir caminos donde 
no existen, mirar el mundo desde otras perspectivas 
y alimentar tu espíritu curioso y crítico a la vez. Creo 
que eso es más que suficiente.
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- Cuánto tiempo llevas vinculado a Cenda.
- Aproximadamente 10 años como Docente, pero he 
permanecido desde que fui estudiante vinculado de 
muchas maneras, sobre todo con el corazón, pues 
creo en esta barca del arte y la defiendo en contra de 
todas las borrascas que quieren zozobrarla.

- Adicional a la formación profesional qué elemen-
tos crees que debe tener un profesional docente 
de Artística para sobresalir en esta área.
- Ser humano, ser honesto, ser responsable, amar lo 
que hace, ser muy creativo, pero nunca mirar desde 
un solo punto de vista.

- Qué es lo que más te gusta de esta profesión.
- Lo que más me gusta soy yo y la gente. Pero no me 
gusta que aún se nos mire como simples desocupa-
dos o que no pensamos. 

Le aportamos mucho al mundo: el arte que es la vida 
misma.

- Para terminar cuéntanos una anécdota importan-
te desde tu vinculación a Cenda como docente.
- Hay muchas. Pero te quiero contar una que me 
ocurrió como director de los Programas de Educa-
ción Artística y Danza: Un día se presentó a mi ofi-
cina un estudiante sordomudo como aspirante para 
el programa de Técnico Profesional en Danza Con-
temporánea, después de haber sido rechazado en 
otras instituciones debido a su condición. Aunque, 
en principio tuve dificultades por haberle aceptado, 
finalmente me dio la satisfacción más grande de este 
mundo, al graduarse con honores. Siempre me había 
dicho con sus movimientos que la danza era mucho 
más que la palabra… y yo siempre me respondí que 
la danza era el silencio del mundo hecho ritmo y mo-
vimiento… Cristian nos lo demostró a todos.

La Marca CENDA Continúa Afianzándose
Seguramente muchos ya tienen en sus escritorios pad mouse institucionales, esferos, agendas y otros afortuna-
dos chaqueta y sombrilla, para este semestre el Departamento de Extensión incluirá una vitrina promocional en 
la sede de Educación Física y la Sede Principal en donde podrán apreciar y comprar, todos los productos de la 
marca CENDA. “Porque CENDA somos todos”.



15

Nueva Estrategia Digital Aumenta 
el Número de Inscritos en 

Nuestros Programas
Gracias a la reestructuración del plan de medios y a 
la optimización de la estrategia digital el número de 
inscritos para el 2016-1 se ha incrementado en un 
37%.

El incremento ha sido notorio principalmente en el 
programa de Danza Contemporánea y Entrenamien-
to Deportivo fortaleciendo los horarios diurnos.

Nuestro Fan Page en Facebook ya completó 4296 likes, 
así que si te interesa dar a conocer información impor-
tante y de interés general no dudes en enviarla al correo:

extensionydivulgacion@cenda.edu.co

Ya Tenemos 4296 Likes en Facebook

Cumpleaños de la Corporación Universitaria CENDA

Se acerca una fecha importante para nuestra familia y para ello el Departamento de Extensión está desarrollan-
do un video con los acontecimientos más importantes desde su inicio hasta la fecha. 

Si tienes ideas o información importante que pueda contribuir a nuestra iniciativa por favor enviarlas a:
extensionydivulgacion@cenda.edu.co

mailto:extensionydivulgacion%40cenda.edu.co?subject=
mailto:extensionydivulgacion%40cenda.edu.co?subject=
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► Dirección Administrativa
 y Financiera

Es la manera de contribuir y aportar desde nuestro 
entorno, para ello serán ubicados nuestros puntos 
ecológicos en las diferentes sedes. ¿Pero sabemos 
separar los residuos?

Caneca Gris: Allí debemos depositar papeles y car-
tones limpios, sin rastros de grasa, comida o líquidos.
Caneca Verde: En esta caneca van todos los resi-
duos (diferentes al papel, metal y vidrio) y que nos 
son posibles de ser recuperados para reciclar como: 
servilletas, papel higiénico, restos de comida, colillas, 
chicles, cáscaras de frutas, etc.
Caneca Azul: Debemos depositar todos los plásticos 
(vasos, botellas o envases) totalmente vacíos.

¡El planeta cuenta con tu ayuda!

Ayudemos a Cuidar el Planeta

Para este año tenemos el ingreso de nuevos compañeros:

Nuevas Compañeras

Martha Cecilia García Montañés
uxiliar Servicios Generales 

Sandra Isabel Flores Martínez
Auxiliar de Servicios Generales

A ellas les damos la bienvenida en nombre de toda la comunidad Cendista 
y de antemano les agradecemos por la valiosa labor que vienen a desempeñar. 
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► UNIDAD DE SISTEMAS

Proyección Ampliación de Banda 
Ancha en Sede Principal

La institución en su intención de continuar mejorando 
los servicios de infraestructura tecnología de red y ac-
ceso a recursos compartidos, proyecta la ampliación 
del canal de banda ancha en la sede principal a tra-
vés de la migración de una canal telefónico análogo 
a Fibra Óptica, el cual adiciona 30 MB (ya realizado) 
los cuales, a través de la implementación de un dis-
positivo balanceador de canales (por implementar) se 
sumarán a la capacidad actual para un total de 80 
MB y proporcionara un backup (respaldo), ya que en 
caso de una eventual falla en un canal el servicio de 
internet seguirá operando a una taza de transferencia 
más baja pero disponible.

Una ventana de entrada es también una ventana de salida.

El ser humano es curioso por naturaleza, y en cuanto ve algo que no es 
suyo puesto a su disposición, lo más probable es que, al menos por curio-
sidad, haga uso de ese regalo del devenir. Esto suele pasar en los ciberca-
fés, en las oficinas de trabajo y en todos los sitios donde los ordenadores 

se comparten. Si inicias sesión en tu computador, Gmail, Q10 o cualquier otro servicio, acostúmbrate a 
cerrar la sesión antes de levantarte de la silla para irte (Recordar: combinación de teclas Windows + L para 
bloquear la sesión en Windows). Con esto evitarás entrar en la inmensa tasa de usuarios que pierden datos 
por dejar abiertas sus sesiones y accesos no autorizados.

Acostumbra a Cerrar las Sesiones al Terminar

► BIENESTAR UNIVERSITARIO

Las selecciones deportivas de la Corporación Univer-
sitaria CENDA durante su participación en el Torneo 
Universitario quedaron en las siguientes posiciones: 

La Selección de Fútbol Sala Femenina ocupa el Ter-
cer Puesto. La Selección de Fútbol Sala Masculino 
Subcampeón y la Selección de Baloncesto Cam-

Cómo Quedo el 
Campeonato Universitario
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peón. Estos seleccionados participarán en los Jue-
gos Nacionales que se realizarán en el mes de abril 
en Barranquilla. Además están dirigidas por los pro-

fes Wilder Angarita y Orlando Luque Egresados del 
Programa de Licenciatura en Educación Física.

¡Felicitaciones!

En el mes de diciembre Bienestar Universitario apoyó la inducción del tercer grupo de la Especialización en Dis-
capacidad, Educación Física, Recreación y Deporte: Adaptados.

¡Bienvenidos!

Nuevo Grupo de Especialización en Discapacidad
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El día 20 de enero de 2016 en el teatro el Dorado ECCI, se realizó la Ceremonia de Graduación de la Corporación 
Universitaria CENDA de los programas académicos:

14ª Promoción de Licenciados en Pedagogía Infantil.

22ª Promoción de Licenciados en Educación Básica con énfasis en Educación Física, Recreación y Deportes.

24ª Promoción de Técnico Profesional en Entrenamiento Deportivo. 

22ª Promoción de Técnico Profesional en Danza Contemporánea. 

1ª Promoción de la Especialización en Discapacidad, Educación Física, Recreación y Deporte: Adaptados.

¡Felicitaciones!

Grados II Promoción 2015


